

# Côte-d'Or

plus belles, plus sûres, nos routes



RD 25 à Heuilley-sur-Saône

## Le Département a engagé 55 000 € pour la réparation des voûtes du pont



Dans le cadre de sa politique d'aménagement des territoires, le Département de la Côte-d'Or s'engage pour l'amélioration et l'entretien du réseau routier Départemental afin de faciliter la circulation sur ses territoires et garantir un maximum de sécurité aux usagers.

Les travaux sur la RD25 à Heuilley-sur-Saône ont permis de réparer les voûtes immergées du pont sur un affluent de la Saône.

Le Département a financé ces travaux à hauteur de 55 000 €.



**Marie-Claire Bonnet-Vallet**  
**Dominique Girard**  
Conseillers Départementaux  
du canton d'Auxonne

**François Sauvadet**  
Président du Département  
de la Côte-d'Or

# Côte-d'Or

plus belles, plus sûres, nos routes



Avant travaux



**55 000 € engagés par le Département de la Côte-d'Or**

## Les travaux réalisés

- Nettoyage des maçonneries et des joints des parties hors de l'eau
- Rejointoiement des maçonneries sous l'eau
- Réparation des 4 perrés maçonnés amont et aval hors d'eau et sous eau

## Calendrier

Début et fin des travaux : octobre 2018

La maîtrise d'ouvrage et la maîtrise d'œuvre ont été assurées par le Département de la Côte-d'Or.

L'entreprise SATIF a réalisé les travaux.

Après travaux

